

MFA auf der KarriereStart 2018

Bereits zum 20. Mal fand die Bildungsmesse KarriereStart vom 19. bis 21. Januar in den Hallen der Messe Dresden statt. Auch in diesem Jahr war die Sächsische Landesärztekammer mit einem Stand präsent. Hier konnten sich Ausbildungsinteressierte über die Berufsausbildung zur Medizinischen Fachangestellten ausführlich informieren.

Aufgrund des zunehmenden Fachkräftemangels ist es notwendig geworden, vermehrt um den Nachwuchs zu werben. Um dem deutlichen Rückgang der Ausbildungszahl etwas entgegenzusetzen und damit die Fachkräftesituation für sächsische Arztpraxen zu verbessern, wurde der Ausbildungsberuf auf der Messe vorgestellt. Vielen Messebesuchern war das Berufsbild nicht im eigentlichen Sinne bekannt. Nach den zahlreichen guten und erfolgreichen Gesprächen konnte sich der Beruf der Medizinischen Fachangestellten für eine Großzahl der Besucher als sinnvolle und spannende



Informationsstand der Sächsischen Landesärztekammer

© SLÄK

Alternative zu Konkurrenzberufen aus der Pflege darstellen. Dazu standen an den drei Messetagen die Mit-

arbeiterinnen des Referats Medizinische Fachangestellte für Fragen rund um die Berufsausbildung zur Verfü-

gung. Interessierte wurden zu dem abwechslungsreichen und anspruchsvollen Berufsbild umfassend beraten und zu Ausbildungsvoraussetzungen und -ablauf informiert.

Um einen interessanten ersten Eindruck zu hinterlassen, gab es auch in diesem Jahr die Möglichkeit, an einem Übungsarm Blut abzunehmen. Diese erste praktische Erfahrung wurde von den Messebesuchern sehr gut angenommen und konnte damit die Besonderheit des Berufes unterstreichen.

Lydia Seehöfer B.A.
Sachbearbeiterin

Projekt Passgenaue Besetzung